

GRANDE PREMIÈRE

Depuis vingt ans, la MAISON SARAH LAVOINE colore les intérieurs français de son style si caractéristique. La marque a récemment franchi la frontière belge : début mai, la première boutique internationale a ouvert ses portes place Georges Brugmann à Ixelles (Bruxelles). Les collections de meubles, accessoires pour la maison et vêtements sont élégantes et simples: intemporelles mais originales, simples mais avec un souci constant du détail, toujours colorées et avec une fabrication résolument éthique.

www.maisonsarahlavoine.com



LE PARADIS SUR TERRE

JORI célèbre ses 60 ans en tant que pionnier dans le domaine du confort d'assise dynamique avec sa nouvelle création : le canapé ultraflexible EDEN. Ce canapé porte bien son nom et promet à ses occupants « le paradis sur terre » en termes de qualité d'assise. Selon l'humeur de chacun, il peut être ajusté en un instant d'une position assise droite et dynamique à une position relaxante. En cliquant sur le dossier, le cadre de l'appui-tête glisse vers le haut. Il ne vous reste qu'à l'ajuster et à aller chercher un pouf pour vous retrouver « au paradis »!

www.jori.com

BOHO DURABLE

Quoi de mieux que des matières naturelles comme le rotin pour créer un intérieur chaleureux et accueillant? Seuls des artisans expérimentés parviennent à dompter ce matériau solide et durable pour réaliser les plus belles créations. Parce qu'IKEA veut faire la différence pour les hommes et la nature, il a fait appel à ces artisans passionnés pour sa collection polyvalente TOLKNING. Elle comprend de magnifiques paniers de rangement en rotin, des paravents et des têtes de lit. Tout est fait à la main. Un bonheur bohème garanti.

www.ikea.be



SOUS LE SIGNE DU RAISIN

La région de Hoeilaart, Overijse, Huldenberg et Tervuren dans le Brabant flamand a bien plus à offrir que des fêtes du raisin. Le paysage de la ceinture verte orientale qui entoure Bruxelles est si beau que l'on peut facilement y passer quelques jours. À la découverte à vélo des coteaux, vallons et châteaux, et la nuit. par exemple, à Huize Dumberg, une charmante demeure de la Belle Époque ayant appartenu à un viticulteur.

toerismevlaamsbrabant.be/fr



UN SERVICE PERSONNALISÉ

Depuis 2016, VANDEN BORRE KITCHEN conçoit des cuisines de qualité, 100 % personnalisables, pour la vie de tous les jours. Les projets sont entièrement réalisés



sur mesure, ergonomiques, fonctionnels et caractérisés par un design élégant et contemporain. Un expert prend le temps de vous écouter pour comprendre votre façon de vivre. Ensuite, vous adaptez ensemble l'agencement et chaque détail de votre projet de cuisine à votre style de vie et à votre budget.

www.vandenborrekitchen.be